

NGO

SDI Mora Kecamatan Karossa Juara Umum Lomba Cerdas Cermat Tingkat Kabupaten

Rosmini - MAMUJUTENGAH.NGO.WEB.ID

Apr 1, 2022 - 17:57



Mamuju Tengah - Setelah sukses melakukan seleksi ditingkat gugus, tingkat

kecamatan kini Lomba Cerdas Cermat Tingkat SD kembali digelar oleh Dinas Pendidikan Kabupaten Mamuju ditingkat Kabupaten.

Dengan tiga SD Perwakilan dari Kecamatan masing-masing, sehingga ada 15 Sekolah yang lolos Ketingkat Kabupaten dari lima Kecamatan , kegiatan berlangsung di aula Wisma Tiga Putra Balawa Topoyo, Kamis 31/03/2022.

Dari 15 SD yang ikut Lomba Cerdas Cermat dibagi atas Lima grup, dengan melakukan pencabutan no urut untuk menentukan sekolah yang dilawan.

Grup Pertama SDI Tangkau berhadapan SDK Bulu Rembu dan SDN Kombiling, Grup 2) SDNK Tanbung melawan SDI Salobaja dan SDI Lumu, Grup 3) SDI Mora berhadapan SDI Ngapaboa dan SDI Kuo, Grup 4) SDI Durikumba bertemu SDI Pontanakayyang dan SDI Bambamanurung dan Grup 5) SDI Batuparigi berhadapan SDI Polo Jajar dan SDI Mahahe.

Dari 5 grup masing-masing mewakili satu Sekolah yang nilai tertinggi yang ikut dibabak Final diantaranya SDI Tangkau, SDI Lumu, SDI Mora, SDI Bambamanurung dan SDI Mahahe.

Kepala bidang SD Muhammad Arif menyampaikan permohonan maaf apabila dalam pelaksanaan Cerdas Cermat kurang memuaskan hati kita semua, mulai awal seleksi gugus, seleksi Kecamatan sampai ketingkat Kabupaten, Jika ada tergores dihati bapak/ibu sekalian dengan rendah hati saya sebagai kepala bidang memohon maaf.

Terima kasih kepada panitia, kepada bapak /ibu orang tua siswa, kepala sekolah, pendamping dengan semangat mengikuti kegiatan ini sampai sampai ketingkat Kabupaten. Ada 15 tim yang hari ini berlaga hanya 5 tim yang masuk Final, seandainya bisa semua jadi juara satu maka kita akan memberikan semua juara itu, tapi namanya lomba pasti ada urutannya karena angkah memaan berurut ada 1,2, 3 dan seterusnya.

“Saya berharap kepada anakku sekalian yang memperoleh nilai rendah jangan bersedih hati anggaplah ini sebagai cambuk untuk lebih bersemangat lagi kedepan “Insyah Allah “ tahun depan kita akan melaksanakannya kembali dan tentu lebih baik dari tahun ini, “ucap Muhammad Arif.

Sementara panitia Pemandu acara mengumumkan juara Pertama lomba Cerdas Cermat adalah SDI Mora dari Kecamatan Karossa, juara 2 SDI Tangkau dari Kecamatan Topoyo, juara 3 SDI Bambamanurung Kecamatan Topoyo , juara harapan 1 SDI Mahahe dari Kecamatan Tobadak dan juara harapan 2 SDI Lumu dari Kecamatan Budong-budong.

Masing-masing Peserta lomba Cerdas Cermat Tingkat Kabupaten mendapat Sertifikat dan yang juara mendapat Piala dan uang pembinaan.